

# Passanten erhielten von Schülern und Senioren eine süße Überraschung

... notiert vom  
**Schellenmann**



**M**it heißen Pfannen geht diesmal der Wochenrückblick los, dem dann aber eine nasse Abkühlung folgt.

## Leckere Waffeln

Treffen von Schülern der Birkenfelder Schule mit dem Förderungsschwerpunkt Lernen und den Bewohnern des Seniorenzentrums Senterra gehören bereits seit Jahren zum Alltag der Generationen. Regelmäßig finden viele schöne gemeinsame Aktivitäten statt. So entschied man sich kürzlich, ein gemeinsames Waffelbacken zu organisieren. An einem Donnerstagmorgen trafen die Schüler wie verabredet um 10 Uhr am Seniorenzentrum ein und hatten Waffeleisen im Gepäck. Die Senioren hatten derweil bereits den Teig vorbereitet und auch schon die Waffelpfannen vorgeheizt. Schließlich

galt es, schätzungsweise 100 Personen zu versorgen. Da die Aktion vor der Einrichtung stattfinden sollte, hofften alle auf gutes Wetter. Allerdings hielt die Sonne sich am Vormittag etwas zurück, und so blieb die Hauptarbeit den Schülern überlassen, da es den Senioren etwas zu kühl war. Die Senioren halfen später beim Vernaschen der sü-

ßen, leckeren Waffeln. Am Ende waren alle Bewohner, Schüler und auch Passanten, die sich mit einer süßen Kleinigkeit für zwischen-durch versorgen konnten, in ihrem Urteil einig: Das war wieder einmal ein bestens gelungenes Beispiel für eine generationenübergreifende Aktion.



**Gemeinsam geht's besser: Diese Schüler haben gemeinsam mit Bewohnern und Mitarbeitern des Seniorenheims Waffeln zubereitet.**

Foto: Senterra